



Directivos de Asmar se comprometieron en reunión con Sence.

Asmar será parte de feria laboral destinada a extrabajadores de la Siderúrgica Huachipato

Dentro de un messe realizará la Feria Laboral destinada a reunir ofertas de empleo disponibles para los extrabajadores de la Siderúrgica Huachipato, empresa que suspendió sus operaciones de forma indefinida el 16 de septiembre pasado.

De acuerdo a lo informado por el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo de la Región del BíoBío, Sence, entidad organizadora del evento, el Astillero y

Maestranza de la Armada en Talcahuano, Asmar, es la primera empresa en inscribirse para participar.

El director regional de Sence, Daniel Jana, informó que "nos reunimos con directivos de Asmar, quienes se comprometieron como empresa del estado a volcar sus esfuerzos en participar activamente de la feria laboral".

La actividad se realizará los días martes 6 y miércoles 7 de no-

viembre, y reunirá a empresas con ofertas de empleo disponible para los ex trabajadores de la usina y también para aquellos que, no siendo trabajadores directos prestaban servicios a través de empresas cuya relación comercial dependía de más del 10% con la siderúrgica.

El director detalló que la feria laboral además tendrá una versión online en paralelo, donde los profesionales de Sence estarán

contactando a empresas de otras regiones del país (principalmente mineras) para que los trabajadores postulen a través de la Bolsa Nacional de Empleo o BNE.

El evento se realizará en las mismas instalaciones de Huachipato, desde las 10:00 y hasta las 15:00 horas, y contará con charlas informativas con recomendaciones sobre cómo enfrentar una entrevista laboral y confección de currículum, entre otros.